



AHORA OBTIENE LA RAZÓN 4 PREMIOS a! DISEÑO Y CONSOLIDA SU ESCUELA

»Por cuarto año consecutivo, esta casa editorial fue premiada por la calidad de su diseño periodístico; en esta ocasión fueron galardonados trabajos publicados de las secciones Deportes, Cultura, Mundo e Infografía; con éstos suman ya 28 los reconocimientos obtenidos en este certamen **pág. 22**



La Razón DE MÉXICO

AVISO:
Mañana, por ser día de descanso obligatorio, no se publicará La Razón

www.razon.com.mx

LUNES 30 de abril de 2018 » Nueva época » Año 9 Número 2774

PRECIO » \$10.00

DOCUMENTAL POPULISMO EN AL AMILO ofrece sacar el pie a serie crítica si le dicen quién la pagó

Por Antonio López

EL CANDIDATO de Morena cuestionó la eventual difusión del trabajo; eso dificultó su transmisión, dice productor

METE PRESIÓN a los realizadores por dedicarle un capítulo; califica el audiovisual como "bodrio asqueroso" **pág. 3**

El polémico trabajo

La productora La División, encabezada por Javier García, afirma que la serie es sobre populismos, no sobre López Obrador, e invita al tabasqueño a verla

Capítulos del serial

- » Lula da Silva
- » Vladimir Putin
- » Hugo Chávez
- » Donald Trump
- » Juan Domingo Perón
- » Andrés Manuel López Obrador

Volvió el López Obrador violento porque "siente pasos", advierte Anaya

» El abanderado del Frente sostiene que el tabasqueño anda "completamente descolocado"; no se ha repuesto de la derrota en el debate, señala **pág. 4**

» Asegura que el morenista se encuentra nervioso ante la posibilidad de que se concrete el voto útil; anda enojado y agresivo, le pido que se serene, le dice

Ricardo Anaya

Candidato a la Presidencia de Por México al Frente
"ANDA COMPLETAMENTE descolocado, está nervioso, está enojado, está agresivo, porque sabe que le vamos a ganar, está sintiendo pasos, el 1 de julio le vamos a ganar y además de manera muy contundente esta elección"



SERGIO PÉREZ, ayer, al celebrar su tercer lugar.

CHECO PÉREZ SE SUBE AL PODIO Y A LA HISTORIA

El mexicano logra el octavo al quedar en tercer lugar en el Gran Premio de Azerbaiyán; consigue superar a Pedro Rodríguez, quien tenía siete; no había logrado puntos en toda la temporada y ayer sumó 15. **pág. 25**

Chavismo expropió y pasó de controlar 74 a 526 empresas

»Durante el régimen de Hugo Chávez, continuado por Nicolás Maduro, se incrementó 610 por ciento el número de firmas en poder del Estado venezolano; entre ellas los hoteles Hilton, la armadora General Motors, las plantas energéticas de Exxon y Cargill... **págs. 18 y 19**

Poder estatal en aumento

Comparativo de firmas y negocios en poder del régimen.

Cifras en unidades

Empresas en manos del Estado

2001 74
2017 526

Empresas privadas

1999 12,700
2017 4,000

Las afectadas

Entre 2009 y 2010, el gobierno chavista se apoderó de más de 300 compañías privadas. Algunas de ellas son:

- Cemento Andino
- Consorcio Venezolano de Industrias Aero-náuticas y Servicios Aéreos (Conviasa)
- Movilnet S.A.
- Corporación Venezolana del Café
- Fama de América S.A
- Hoteles Hilton
- ExxonMobil
- ConocoPhillips
- Compañía Anónima Nacional de Teléfonos de Venezuela (Cantv)
- Planta de General Motors
- Cadena de supermercados Cada

